

**LOCAL | Infraestructuras**

**Finaliza la instalación de la primera fase de la iluminación de la plaza de toros**

**La actuación ha sido financiada con 185.000 euros procedentes del Plan Plurianual de Inversiones Locales de Diputación**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 21 de agosto de 2014 - 19:27



Casi tres meses después de que dieran comienzo, ya han finalizado las obras y los trabajos de instalación de la primera fase de iluminación de la plaza de toros de Priego, Monumental Coso de Las Canteras, que han sido acometidos por la empresa de la localidad Electricidad Alcalá-Zamora S.L.

Ayer miércoles tenía lugar la prueba de los 14 focos de 2.000 vatios de potencia cada uno de ellos que iluminan el ruedo, así como del resto de dependencias que permitirán que el centenario recinto pueda ser utilizado en espectáculos nocturnos, algo que hasta el momento no era posible tras su reapertura en marzo de

2011 tras 9 años cerrada al público en los que se llevó a cabo una profunda intervención.

La actuación, que ha sido ejecutada en el plazo previsto en un principio, ha sido subvencionada con el Plan Plurianual de Inversiones Locales para el cuatrienio 2012-2015 de la Diputación de Córdoba, invirtiéndose 185.000 euros en la misma, lo que provocó que el proyecto se redactase ajustándose a esta cantidad, por lo que fue necesario eliminar el proyecto inicial existente para su ejecución en dos fases.

En síntesis, los trabajos han consistido en la realización de la acometida de la red eléctrica, la alimentación de cuadros secundarios y la instalación eléctrica necesaria para dotar de iluminación al ruedo, palcos, pasillos, accesos a los tendidos de Sol y Sombra, corrales y patio de caballos.

Por lo tanto, en esta primera fase de la intervención se ha excluido la instalación eléctrica del edificio de nueva creación que aloja la enfermería-quirófano, los aseos de Sol y Sombra y el edificio del desolladero, cuadras y capilla, al encontrarse ya ejecutada. Por el contrario sí se han tenido que realizar las obras necesarias para la construcción de la edificación de los espacios en los que se aloja el cuadro eléctrico general y el grupo electrógeno en la zona próxima al quirófano, aprovechándose la intervención para realizar una pequeña taquilla, de la que también carecía el edificio.

Según anunciaron ayer tras la visita que realizaron al coso la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y el presidente del Área de Infraestructuras, Antonio Barrientos, el jueves 28 de agosto, se realizará una jornada nocturna de puertas abiertas para que la ciudadanía conozca de cerca el resultado de la actuación en la plaza de toros.

Reseñar finalmente que la inauguración oficial de la nueva iluminación del Monumental Coso de Las Canteras tendrá lugar el domingo 31 de agosto, en el transcurso del festejo taurino programado con motivo de la Feria Real.